
Acta de Reunión Consejo Asesor de la EIE (CAEIE) 
Martes 5/11/2019, 09:30 horas, Sala de Reuniones EIE, Nuevo 
Edificio, CUR 
Asistentes: 
Consejeras y consejeros docentes: José Luis Simón, Sergio Eberlein, Verónica 
Miró, Juan Carlos Gómez. 
Director del departamento de Control: Franco Del Colle. 
Directora del departamento de Electrónica: Mónica Romero. 
Director del departamento de Sistemas e Informática: Ignacio Sosa. 
Directora del Laboratorio de Microelectrónica: María Isabel Schiavon. 
Consejeras y consejeros estudiantes: Alejandro Crosetti, Joaquín Restovich. 
Consejero No Docente: Cristian Esnaola. 
Secretaria Académica de la Escuela: Cristina Bender. 
Director de Escuela: Renzo Mare. 
 
Orden del Día 

1. Constitución del nuevo CAEIE. 
Luego de haber finalizado los procesos electorales realizados por los distintos 
claustros, el consejo asesor de la EIE queda conformado de la siguiente forma: 
 
Consejeros docentes titular / suplente: 
Departamento de Automatización y Control:  

Juan Carlos Gómez / Hernán Haimovich 
Departamento de Sistemas e Informática:  

José Luis Simón / Nora Blet 
Departamento de Electrónica y Laboratorio de Microelectrónica:  
 Sergio Eberlein / Lisandro Martin 
 Verónica Miró / Adrián Luque 
 
Consejeros estudiantiles titulares: 
Joaquín Restovich. R-4089/4 
Luciano Gentile. G-5090/3 
Valentina Peirano. P-4734/1  
Alejandro Crosetti. C-6673/7 
 
Consejeros estudiantiles suplentes: 
Tomás Ubaldi. U-0524/1  
Mateo Cervilla. C-6232/4  
Paula Díaz. D-3765/6                                          
Mariano Echavarría. E-1039/1 
 
Consejeros no docentes titular / suplente: 

Cristian Esnaola / Claudio Ramírez 
 
 

2. Plan de orientación vía formulario web: 



Se planteó la conveniencia de realizar el plan de Orientación de la Carrera de cada alumno 
vía formulario Web. Este formulario deberá ser completado por cada alumno que finalice 
la asignatura Optativa I, obligatoria de cada orientación. Dicha información será revisada 
por la Escuela para brindar el asesoramiento correspondiente de ser necesario.  

Asimismo dicho formulario recopila información de gran utilidad para evaluar la evolución 
y el grado de éxito en la implementación del nuevo plan de estudio, permitiendo una 
mejora continua en la calidad de nuestra oferta académica 

3. Informes sobre: 
a. Comisión de Seguimiento del Plan de Estudio: 

Se informó a los presentes sobre la creación de la Comisión de Seguimiento del Plan de 
Estudio conformada por: Cristina Bender, Lisandro Martín, Leslie Murray, Franco Del 
Colle y Rosa Cortí. Se informó además que como primer tarea se solicitará un 
relevamiento y revisión de los programas de cada una de las asignaturas de la carrera 
dictadas desde la Escuela. 

b. JONICA 2019 

Se realizó un resumen de las IV jornadas JONICA. Se destacó la necesidad de generar una 
mayor participación por parte de estudiantes y docentes. La dirección de la Escuela 
buscará relevar diferentes alternativas entre los distintos involucrados. 

 

A las 11hs se da por finalizada la reunión 

 

 


